



CHAMPAGNE DOUGE

..... NEUVILLE-SUR-SEINE



ROSE MARGOT

LE PINOT NOIR COMME UNE GOURMANDISE

ASSEMBLAGE	100% PINOT NOIR
VENDANGE	SEPTEMBRE 2016
MISE EN BOUTEILLE	MAI 2017
DÉGORGEMENT	MAI 2019
DOSAGE	5 G/L

ROSE MARGOT est un assemblage singulier entre un blanc de Pinot Noir et un Rosé de saignée.

Nous souhaitons vous livrer avec ce champagne, un bonbon coloré, élégant et fruité.

La Rose Margot est une variété créée spécialement pour le jardin de notre maison.

.....

ŒIL **TEINTE ROSE PÂLE**

NEZ **LE NEZ EST EXPRESSIF ET DÉLICAT, AVEC DES NOTES DE FRAMBOISE ET DE FRAISE BIEN MÛRE. L'ENSEMBLE EST GOURMAND (BONBON).**

BOUCHE **L'ATTAQUE EST VOLUMINEUSE AVEC UNE LÉGÈRE STRUCTURE TANNIQUE QUI LUI APORTE DU CORPS ET DE LA TENUE. LA FINALE EST TENDUE AVEC DES NUANCES FRUITÉES ET FLORALES. UNE POINTE DE PAMPLEMOUSSE EN FIN DE BOUCHE.**

DISPONIBLE EN MAGNUM



CHAMPAGNE DOUGE



..... NEUVILLE-SUR-SEINE



ROSE MARGOT

PINOT NOIR AS A GLUTTONY

BLEND	100% PINOT NOIR
HARVEST	SEPTEMBER 2016
BOTTLED	MAY 2017
DISGORGEMENT	MAY 2019
DOSAGE	5 G/L

ROSE MARGOT is a singular blend between a white of Pinot Noir and a macerated Rosé.

With this champagne we want to offer you a colorful delight, elegant and fruity.

The Rose Margot is a variety created especially for our home garden.

.....

EYE PALE PINK HUE

THE NOSE IS **EXPRESSIVE AND DELICATE**, WITH **NOTES OF RASPBERRY AND RIPE STRAWBERRY**. THE ENTIRETY IS **GREEDY (CANDY)**.

THE ATTACK IS **VOLUMINOUS** WITH A **SLIGHT TANNIC STRUCTURE** THAT GIVES IT **BODY AND HOLD**. THE FINISH IS **TENSE** WITH **FRUITY AND FLORAL NUANCES**.
MOUTH A HINT OF **GRAPEFRUIT** AT THE END OF THE MOUTH.

AVAILABLE IN MAGNUM